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Esta mañana hablaremos acerca del carácter de Cristo que es predestinada a 
que venga a la Novia y refleje por medio de su vida. Les mostraremos cómo 
desarrollamos ese carácter y cómo debemos conformarnos a su imagen como 
vemos en Romanos 8:29. Porque a los que antes conoció, también los 
predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su Hijo, para 
que él sea el primogénito entre muchos hermanos. Ahora, la palabra en griego 
de la cual se tradujo la palabra imagen es la palabra griega "eikon ", que 
significa "una semejanza, es decir (literalmente) 
estatua, perfil o representación (figurativamente), parecido: - imagen" 
  

Nos dice que esto se debe a que Dios obró en uno de los dones que le dio a la 
iglesia en Efesios 4:11. 
  

11  Y él mismo constituyó a unos, apóstoles; a otros, profetas; a otros, 
evangelistas; a otros, pastores y maestros, 12a fin de perfeccionar a los 
santos para la obra del ministerio, para la edificación del cuerpo de Cristo, 
13 hasta que todos lleguemos a la unidad de la fe y del conocimiento del Hijo 
de Dios, a un varón perfecto, a la medida de la estatura de la plenitud de 
Cristo; 14para que ya no seamos niños fluctuantes, llevados por doquiera de 
todo viento de doctrina, por estratagema de hombres que para engañar 
emplean con astucia las artimañas del error, 15sino que siguiendo la verdad 
en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo, 
  

Ahora, el ministerio quíntuple que son solo hombres, no puede hacernos 
madurar y llevarnos a la medida de la estatura (carácter) de Cristo como dice 
Pablo aquí a menos que Dios haga 3 cosas. 
  

1) Dios tiene que predestinarnos para que lleguemos a esa madurez de 
carácter, según dice él, siendo conformados a la imagen del 
primogénito. Vemos eso en Romanos 8:29 Porque a los que antes conoció, 
también los predestinó para que fuesen hechos conformes a la imagen de su 
Hijo, para que él sea el primogénito entre muchos hermanos. 
  

El Hermano Branham dice en su sermón Identificación 63-0123 P: 66 Pero 
que Uds. permitan que su carácter sea moldeado a la imagen de Dios, para 
que El mismo se proyecte en Uds. y Uds. son Su ídolo caminando en la tierra, 
la imagen expresada de El… 
  



2) Dios tiene que enviar dones a la iglesia y Él mismo opera los dones que dio 
a la iglesia. (Por lo tanto, el don no es el hombre, es Dios usando al hombre, el 
vaso). 
  

El Hermano Branham dice en su sermón, Jesucristo El Mismo De Ayer, Hoy 
Y Por Los Siglos56-0426 P: 49 Noten, si Jesús hizo esas cosas en aquel día, 
y Él ha resucitado de los muertos, y Él es el mismo de ayer, hoy, y por los 
siglos, Él está obligado a Su Palabra. Ahora, Su cuerpo corporal está 
sentado a la diestra de Dios. Ustedes creen eso, ¿verdad que sí? Pero el 
Espíritu Santo está aquí, obrando através de Sus 
vasossantificados.(fíjenseaquí que esto es plural.)Y Dios ha puesto en la 
iglesia ¿qué? Primeramente, apóstoles, luego profetas, luego maestros, 
luego evangelistas, luego pastores (¿Es eso correcto?)para la perfección de 
la iglesia. Dios lo ha hecho. No es el predicador que predica, es Dios 
predicando a través de él. No es el profeta que ve las visiones, es Dios 
hablando a través de él. “Yo no hago nada si el Padre no me muestra 
primero lo que tengo que hacer”. Esa es la razón por la que Él tuvo que subir 
a Samaria. Es por eso que sucedieron todas las otras cosas. Sigan el 
transcurso de Su vida y vean si eso no es verdad. 
  

Luego, si no es el predicador el que predica, entonces el don es solo un vaso 
para que Dios mismo lo utilice para llevar a la novia a la perfección del 
carácter, la cual es la maduración de su carácter. 
  

Y recuerden, Pablo dijo en 1 Corintios 3: 6 Yo planté, Apolos regó; pero el 
crecimiento lo ha dado Dios.Y eso vale para cualquiera de los cinco dones 
que Dios ha puesto en la iglesia por predestinación. Mientras leemos, del 
hermano Branham No es el predicador que predica, es Dios predicando a 
través de él. No es el profeta que ve las visiones, es Dios hablando a través 
de él. Y luego incluso cita las palabras de Jesús que dice en Juan 
5:19 y 30 "No puede el Hijo hacer nada por sí mismo, sino lo que ve hacer al 
Padre;” 
  

Pablo continúa, 7 Así que ni el que planta es algo, ni el que riega, sino(pero 
¿qué? Pero el único que es algo es)Dios, que da el crecimiento. 8Y el que 
planta y el que riega son una misma cosa;(¿Y cómo puede ser eso? Porque es 
el mismo "Dios es quien obra en vosotros tanto el querer como el hacer por 
su buena voluntad". Por eso uno puede plantar y otro puede regar, pero se 
necesita a Dios para dar el crecimiento.) aunque cada uno recibirá su 
recompensa conforme a su labor. 9Porque nosotros somos colaboradores de 
Dios, y vosotros sois labranza de Dios, edificio de Dios. 
  



Noten, él dice: Porque nosotros somos colaboradores de Dios: ¿Por qué es 
así? Porque No es el predicador que predica, es Dios predicando a través de 
él. No es el profeta que ve las visiones, es Dios hablando a través de él. 
  

Entonces el hombre solo le presta a Dios su voz, y él predica, y el maestro le 
presta a Dios su voz y él enseña. 
  

Y eso no es diferente de William Branham. 
  

Los Ungidos EnEl Tiempo Del Fin 65-0725M P: 193 Ahora, quiero que 
sepan que esto es cierto, y Uds. Que están escuchando esta cinta. (Ahora, él 
está hablando a los que escuchan la cinta) Uds. quizás hayan pensado hoy que 
yo procuraba decir todo eso en cuanto a mí mismo, siendo que era yo el que 
traía este Mensaje. Yo no tengo nada, pero nada que ver con esto, solamente 
soy la voz. Y mi voz, siendo aún contrario a mi propio razonamiento; pues 
yo quería ser un trampero [de la cacería]. Pero es más bien la voluntad de 
mi Padre la que he declarado cumplir, y he declarado hacer. Yo no fui el 
que apareció allá en el río; yo sólo estaba parado allí cuando El apareció. 
No soy yo el que hace estas cosas y predice estas cosas que suceden tan 
exactas como son; yo simplemente soy el que está cerca cuando El las hace. 
(Ahí está su parousia, su presencia. No sé cómo ellos no pueden ver eso. No 
se trata de William Branham, se trata de Dios. Pablo dijo lo mismo. Él 
dijo:Así que ni el que planta es algo, ni el que riega, sino Dios, que da el 
crecimiento.Y luego dice el hermano Branham,) Yo fui sólo una voz que El 
usó, para decirlo.Eso no fue lo que yo sabía; es sólo aquello a lo cual yo me 
rendí, el medio por el que El habló. No soy yo, no fue el séptimo ángel, oh 
no; fue la manifestación del Hijo del Hombre. No fue(ni siquiera) el ángel, 
ni su mensaje; fue el misterio que Dios desenvolvió. No es un hombre; es 
Dios. El ángel no era el Hijo del Hombre; él fue el mensajero de parte del 
Hijo del Hombre. El Hijo del Hombre es Cristo; Él es Aquel del cual Uds. se 
están alimentando. Uds. no se están alimentando de un hombre; un hombre, 
sus palabras fallarán. Pero Uds. se están alimentando del infalible Cuerpo 
Palabra del Hijo del Hombre. Si Ud. no se ha alimentado plenamente con 
cada Palabra, para así obtener la fuerza para volar sobre todas estas 
denominaciones y cosas del mundo, ¿lo hará Ud. en este momento, mientras 
oramos? 
Ahora, eso suena como el Apóstol Pablo que dijo, aunque sembré, y Apolos 
regó, sin embargo, nada habría salido de eso, si Dios no le hubiera dado el 
crecimiento. 
  

Escuchen lo que dijo el hermano Branham de su sermón Influencia 63-1130B 
P: 56 Si Ud. desea saber qué tan grande es, meta su dedo en el agua, 



entonces saque el dedo y trate de buscar el lugar donde estaba metido el 
dedo. Ud. no es nada. Ahora, Dios puede funcionar sin Ud.; y puede 
funcionar sin mí. Pero nosotros no podemos hacer nada sin Él. Tenemos 
que tenerlo a Él, porque El, y sólo Él es la Vida. No es conocer Su Libro, 
tampoco es saber esto o aquello, ni es conocer un credo. Pero es conocerlo a 
Él, eso es la Vida; es conocerlo aÉl como la Persona, Cristo en nosotros, la 
Palabra hecha carne en Ud. Eso se logra al conocerlo a Él. Es cuando Ud. y 
El llegan a ser uno, tal como dije anoche en la "SúperSeñal. “Él tiene que 
venir en Ud. Dios y el hombre tienen que llegar a ser uno. Es cuestión de ser 
consciente de su pequeñez.  
  

Y Jesús nos prometió que llegaría un día en que eso suceda. Cuando Uds. y 
Dios lleguen a ser uno como Él y Dios eran uno. 
  

Juan 14:20 En aquel día vosotros conoceréis que yo estoy en mi Padre, y 
vosotros en mí, y yo en vosotros. 
  

Juan 17:21 para que todos sean uno; como tú, oh Padre, en mí, y yo en ti, 
que también ellos sean uno en nosotros; para que el mundo crea que tú me 
enviaste. 22La gloria que me diste, yo les he dado, para que sean uno, así 
como nosotros somos uno. 23 Yo en ellos, y tú en mí, para que sean perfectos 
en unidad, para que el mundo conozca que tú me enviaste, y que los has 
amado a ellos como también a mí me has amado. 
  

3) El Tercero, Dios tiene que hacer para que el carácter de Cristo aparezca y 
se manifieste en la novia de Cristo, es que ella tiene que responder al Don que 
Dios le da a través de Su palabra por medio de los dones que Él coloca en la 
iglesia. 
  

Apocalipsis,Libro De Símbolos 56-0617 P: 33 Si allá en la puerta estuviera 
un muchacho tocándola y le dijera al diácono: "Tengo un telegrama aquí 
para la señora y el señor Fulano de Tal". Entonces él sería un mensajero o un 
ángel terrenal. Cuando su pastor se para en la plataforma a ministrar la 
Palabra de Dios, es el ángel de Dios, el mensajero para la iglesia. Por lo 
tanto, un pastor nunca debería abandonar esa Palabra sino permanecer 
recto con Ella porque está alimentando y ocupando el lugar del pastor. La 
palabra pastor significa `apacentador', búsquela en un diccionario y vea si no 
está correcta. Un pastor es un apacentador y el Espíritu Santo lo ha hecho 
supervisor de cierto rebaño para que los alimente, ¿con qué? Con la Palabra 
de Dios. Amén.  
  

Por lo tanto, cuando llegamos al lugar donde Dios nos da Su Espíritu, ahora 
tenemos en nosotros la naturaleza de Su Vida y, por lo tanto, debemos 
comenzar a proyectar el carácter mismo de Cristo. Porque sea cual sea el 



carácter que SE esté proyectando, es ese Espíritu el que está viviendo su vida 
en usted. 
  

Identificación 64-0216 P: 39 Vea, Ud. halla su lugar como Cristiano, porque 
su carácter es moldeado como el de Cristo.Ud. es Zoe, así como Él era 
Zoe… Uds. han sido invitados a venir ytomar el carácter de Él.Al tener Su 
carácter en Uds., eso lo moldea a Uds. a tener la misma mente que Él tuvo, y 
Su mente era hacer siempre lo que el Padre le había ordenado hacer. Él 
dijo: “Escudriñen las Escritura. Ellas dan testimonio de Mí”. En otras 
palabras: “Si Yo no hago exactamente lo que dijo la Escritura que yo debo 
hacer, entonces muéstrenme dónde”. 
  

Luego, si Uds. tienen su Espíritu en ustedes y su carácter en ustedes, ¿qué 
hará? Él nos dice en La Señal 63-0901M P: 138 "Y esto despliega Su poder. 
Juan 14:12dice: “El que en Mí cree, las obras que Yo hago, él también las 
hará”. Nuevo Testamento significa “nuevo pacto”, nueva Vida, muestra que 
Jesús ha cumplido por nosotros todo requisito exigido por Dios, para 
convertirnos verdaderamente en hijos e hijas de Dios, bajo la Sangre, donde 
ya no hay condenación. Romanos 8:1“Ahora, pues, ninguna condenación 
hay para los que están en”, no para los que lo están creyendo, “los que están 
en Cristo Jesús, los que no andan conforme a la carne, sino conforme a Su 
Espíritu”. Y “Mi Palabra es Espíritu y es Vida”. ¿Ven? Oh, cómo podría 
tomar un texto de allí y quedarme un par de horas más. Pero lo cubriremos 
rápidamente, ¿ven? Ahora, pues, ninguna condenación; libres de pecado, 
libres de las preocupaciones del mundo, ninguna condenación. ¿Por qué? “A 
todos que por un Espíritu han sido bautizados en un Cuerpo”, allí la Sangre 
del Cordero ha sido aplicada. El Dios del Cielo le ha aceptado a Ud., y Su 
Vida está en Ud., y Uds. son hijos e hijas de Dios.Su carácter es el carácter 
de Dios. ¿Qué viene a ser? ¿Alguien sin carácter? ¡No señor! Dios es un Dios 
de juicio. Él es el Dios de lo correcto. Tiene que estar en toda la línea. Nada 
menos funcionará. De esa clase de carácter es Ud., porque Ud. tiene el 
carácter de su Padre. ¿Ven? ¿Qué? La vida, vigile bien;  
  

Y eso es lo único que Dios está buscando en una Novia. Recuerden la visión 
que el Hermano Branham tuvo de la novia cuando ella marchaba hacia 
"Firmes Y Adelantes". Eso es lo que él estaba presentando a Dios. Una novia 
que tenía el mismo carácter de Cristo. Y eso es todo lo que Dios está 
buscando. Ahora, cuánto se puede recitar la Biblia, o cuántas citas se conoce 
de memoria, o qué tan bien entiende la doctrina. Pero Él está buscando que el 
carácter de su Hijo sea conformado en nosotros. 
  



De su sermón La Repentina PartidaSecreta De La Iglesia58-1012 P: 
43 Puede ser que tengas el nombre de iglesia, puede ser que tengas el 
nombre de Tabernáculo Branham, o metodista, o la iglesia donde Ud. vaya: 
eso no es, amigo. ¿Ven? Es algo diferente; es el carácter suyo. Eso es lo que 
Dios está mirando. Ud. pudiera ser metodista, Ud. pudiera ser bautista, Ud. 
pudiera ser presbiteriano, no es eso; lo que Dios mira es el carácter. No sólo 
el carácter terrenal, sino el carácter del Espíritu Santo. “Estas señales 
seguirán a los que creen”, dijo Jesús, en el capítulo 16 de San Marcos. y 
cualquier cosa que trate de mezclarse con ese carácter, romperá el molde. 
Ud. no puede mezclar credo con la Palabra. Ud. no puede mezclar el mundo 
con la Palabra. Jesús dijo: “Tú no puedes servir a Dios y a Mammón”. 
Mammón significa “el mundo,” Ud. no puede ser… O uno o el otro. “Si 
amáis al mundo, o las cosas del mundo, el amor de Dios ni siquiera está en 
vosotros”. ¿Es eso verdad? [La congregación dice: “Amén”. —Ed.] 
Entonces, ¿ven Uds.?, Uds. no pueden mezclarlo. No se puede mezclar el 
aceite con el agua. Sencillamente no se mezclará. Ud. puede batirlo para 
arriba y para abajo, hacer todo lo que quiera, no se mezclará. Y su carácter 
no se mezclará con el mundo, si es que Ud. está siendo moldeado a la 
manera de Dios, permitiendo que la mente que estuvo en Cristo esté en Ud. 
Esa es la torre de control, la dirección. 
  

¿Y cómo se muestra su carácter? Por obediencia a su palabra. De su 
sermón La Unidad De Dios En Una Iglesia58-1221E P: 47 “Id por todo el 
mundo y predicad el Evangelio” dijo Jesús, Su última comisión a la iglesia. 
“Estas señales seguirán a los que creyeren”. ¿Hasta dónde? “A todo el 
mundo”. ¿A quiénes? “A toda criatura”. ¿Estas señales seguirán a algunos 
de ellos? La Escritura dice: “Los seguirán a ellos”, a todos ellos, “los que 
creyeren. En Mi Nombre echarán fuera demonios. Hablarán nuevas lenguas. 
Si tomaren serpientes o bebieren cosas mortíferas, no les dañará. Si pusieren 
las manos sobre los enfermos, ellos sanarán”. Fue lo que dijo Jesús. “Estas 
señales seguirán a los creyentes”, no a los que piensan negativamente, no a 
los miembros intelectuales de la iglesia; sino a creyentes nacidos de nuevo 
que hayan pasado del intelecto al corazón, donde Dios Se sienta en el trono 
de Su sala de control, para controlar sus emociones, para controlar su fe, 
para controlar su carácter.  
  

Y de su sermón Identificación 63-0123 P: 19 el hermano Branham dice: 
"Pero hay algo acerca de ese carácter, que a Ud. le gusta estar en la 
presencia de ellos. Porque cada persona es un-un pequeño dinamo en sí 
mismo, y Ud.-Ud. proyecta una atmósfera. Y luego Uds. ven gente que son 
gente noble, pero aun así, Ud. siempre se contentaba en evitarlos. Es que 



ellos-ellos crean una atmósfera tal alrededor de donde Ud. está. Nada en 
contra de ellos, ellos son gente fina, pero a Ud. no le gusta esa atmósfera de 
ellos-ellos están...en la que ellos están. Y sus caracteres crean lo que ellos 
son, los hace a ellos lo que ellos son. 
  

¿Por qué? 61-0128 P: 59 El Espíritu Santo de Dios es la toxina. Sí señor. Y 
hace una nueva criatura de Ud. Hace una nueva persona de Ud. Le endereza 
y le hace lo que deberías ser. Hace que tu carácter sea diferente. 
  

Vida 58-0512 P: 30 El hombre no es medido por sus músculos; eso es animal, 
bestial. El hombre es medido por el carácter. Y si Ud. es un hijo de Dios, Ud. 
es medido por su carácter.  
  

Identificación 64-0216 P: 76 Hablando de Jesucristo, dijo: Permitan que su 
carácter refleje con el de Él.  
  

Escogiendo Una Novia 65-0429E   10-2 Así que Ud. tiene que escoger 
correctamente. Nuevamente, la clase de mujer que un hombre escoge, 
reflejará su ambición y su carácter. Si un hombre escoge la mujer errada, 
eso refleja su carácter. Y a lo que él se liga, muestra claramente lo que está 
en él. Una mujer refleja lo que está en el hombre, cuando él la escoge para 
esposa. Eso muestra lo que está en él. No importa lo que él diga por afuera, 
fíjese con quién se casa. Yo voy a la oficina de un hombre y él dice que es 
Cristiano; con fotografías vulgares en las paredes, con esa música mundana 
tocando; a mí no me importa lo que él diga; yo no creo su testimonio, 
porquesu espíritu se está alimentando con esas cosas del mundo. ¿Qué diría 
Ud. si él se casara con una corista? 0, ¿qué si él se casara con una reina del 
sexo? O, ¿una bella Ricketta moderna? Eso refleja; eso muestra lo que él 
tiene en la mente de lo que será su futuro hogar, porque él la tomó a ella 
para criar a sus hijos, y lo que ella es, así criará a esos hijos. Así es que 
refleja lo que está en el hombre. Un hombre que toma a tal mujer muestra lo 
que él está pensando del futuro. ¿Podría Ud. imaginarse a un Cristiano 
haciendo tal cosa? No señor, yo no podría. Un verdadero Cristiano no 
andará buscando tales reinas de belleza y coristas, y reinas del sexo. El 
buscará el carácter Cristiano. 
  

A Él Oíd 57-0519A P: 38 Es su carácter, su conducta lo que le da a Dios 
confianza en usted. La razón por la que no tenemos a la gran iglesia 
marchando hoy, es porque Dios no puede encontrar personas para poner su 
confianza. 
  
A El Oídle 58-0301E E-57 Dios está buscando un hombre de verdad. No me 
refiero a cuán grandes son sus músculos. El hombre nunca es juzgado por su 
músculo. Eso es bestial. El hombre es juzgado por su carácter. He visto a un 



hombre que pesaba doscientas libras y el músculo sólido, y no tenía ni una 
onza de hombre en él; arrojará a un bebé de los brazos de una madre y la 
violará. Eso es un animal. Pero el hombre se mide por el carácter. Nunca 
hubo un hombre como Jesucristo. Y la Biblia dice que no había belleza que 
debiéramos desearle, pero un carácter como este nunca ha sido 
moldeado. Eso es correcto. "A El Oídle". 
  
Cuando un hombre muere, no nos quedamos parados y decimos, miren 
cuántas compañas inició, o miren cómo construyó esa iglesia de la nada, no, la 
gente no habla de esa manera, pero lo que recordarán es su 
carácter. Recordarán cómo vivía para los demás a expensas de él 
mismo. Recordarán todo el sacrificio que hizo para ayudar a los 
necesitados. Eso es lo que la gente recordará, y eso es lo que Dios está 
buscando. 
  
De su sermón, A El Oíd 56-1215 E-53,el hermano Branham dijo: "El hombre 
no se mide por la cantidad de músculo que tiene; eso es una bestia. He visto 
hombres que pesaban doscientas libras y no tenían una onza de hombre en 
ellos: arrojaría a un bebé de los brazos de una madre y violarla. Eso no es un 
hombre; eso es un animal. El hombre es medido por su carácter. Nunca 
hubo un hombre como Jesucristo, no hubo un carácter así. El hombre es 
medido por su carácter. Y Yo dije: "El hombre no se mide por sus grandes 
brazos, sino por las bolsas de las rodillas en sus pantalones, ya sea que haya 
estado orando o no. "Así es. Y él dijo:" Aw, predicadores, ustedesse pondrán 
a su lado ". Y él ... 
  

Y así lo dijo en su sermón Influencias 64-0215 P: 12 Lo que Ud. lee, lo que 
hace, moldea su carácter. Eso—eso dice lo que Ud. es.  
  

Y de su sermón Identificación 63-0123 E-28 Nos cuenta cómo obtenemos el 
carácter de Cristo en nosotros. "Es imposible que Uds. puedan producir un 
Carácter como ése, solamente aceptando ese Carácter en Uds. Una iglesia 
no puede hacer eso. Un credo no puede hacer eso. Una denominación no 
puede hacer eso. Una educación no puede hacer eso. Tiene que ser un 
nacimiento. Tiene que ser una muerte, y dejar a Dios entrar. Por la gracia 
de Cristo, moldear este tipo de carácter en Uds., para que Uds. lleguen a ser 
El, y su vida y la de Él, sea la misma. Entonces Uds. son hijos e hijas de 
Dios. 
  

Noten que él dijo: Uds. Llegan a ser él. Y eso es perfectamente 
bíblico. Porque el apóstol Pablo dijo en Efesios 4: 15 sino que siguiendo la 
verdad en amor, crezcamos en todo en aquel que es la cabeza, esto es, Cristo,  
  



Entonces se trata de crecer en él. Porque si no se crece en él, nunca se reflejará 
su carácter. 
  

Y luego nos dice cómo probar si se tiene ese carácter de Cristo o no. Él dice 
en su sermón Identificación 63-0123 P: 83 ¿Aman la alabanza de esa gente 
más que lo que aman la-la invitación que les ha dado a Uds. para moldear su 
carácter a la imagen del Hijo de Dios? ¿Qué respecto a eso? ¿Cómo lo 
podemos hacer? ¡Oh, hermano!¿Puede Ud. mismo verse identificado 
(o) amando la popularidad? 
  

Oremos. 
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